

COMITE de JUMELAGE de BETHENY

Compte-rendu de réunion

Nature : Réunion de bureau

Date : Jeudi 9 novembre 2023

Présents : Mmes Baudson, Claude, Convard, Pinot, Mme PrévotEAU
et Ricottier, MM. Convard et Courty

Excusés Mmes Fréon et Mugnier

Absents :

Rappel de l'ordre du jour :

- Retour sur la dernière rencontre
- Compte-rendu de la participation à la Kunst un Genuss im Dorf
- Préparation du festival franco-allemand de septembre 2024
- Préparation du marché de Noël à Valkenburg
- Questions diverses

Madame la Présidente ouvre la séance à 18h10

1°) Retour sur la rencontre de septembre 2023

Nos amis allemands semblent avoir apprécié les diverses activités et visites que nous avons proposées : seule la visite du musée des vins et de l'archéologie régionale d'Epernay a paru trop courte. La visite de l'église St Nicaise a suscité l'intérêt de tous, Allemands comme Français. La soirée fut très sympathique comme à l'accoutumée.

La réunion des deux bureaux a été plutôt satisfaisante.

2°) Le week-end "Kunst und Genuss

Annette, Nelly, Marie-Alice et Bruno Guzzi ont accompagné Yveline Lebon et Agnès Guzzi qui participaient à ce marché d'œuvres artisanales et exposaient leurs travaux. L'ambiance fut très agréable à tous points de vue, tant pour le public que pour les exposants ; dommage que le temps ait été aussi maussade !

Plusieurs personnes ont manifesté leur intérêt pour le stand français, et pour le jumelage. Chantal, une dame retraitée qui nous a accompagnés presque tout l'après-midi, semble décidée à rejoindre le comité allemand ! Une jeune fille d'une vingtaine d'années, a elle aussi envie de rejoindre le groupe si... il y a d'autres jeunes ! 2 ou 3 autres personnes ont parues tentées ! Espérons que tout ceci se concrétisera d'ici peu !

Le séjour s'est terminé par un repas bien agréable dans un restaurant grec de Dannstadt, avec beaucoup de nos amis allemands (21 participants)
Bref, un week-end très positif !

3°) Festival franco-allemand des 14 et 15 septembre 2024

La maire de Dannstadt a déjà contacté les associations sportives de sa ville, il faut donc que nous soyons réactifs nous aussi.

Jusqu'à présent, nous n'avons pas pu obtenir de contact avec la mairie et les autres associations pour préparer cette fête...

Les pompiers, le club de foot et le club de tennis de table sont d'ores et déjà partants pour l'aventure.

Isabelle Méreaux se propose de faire des crêpes comme lors du festival en Allemagne. Nous aimerions que ce festival soit sportif, mais aussi culturel, avec des stands français et allemands, afin de faire découvrir la culture des deux pays.

Un ou des viticulteurs allemands devraient pouvoir faire découvrir leur production. Et un stand offrant saucisses et bière pourrait combler l'appétit des visiteurs.

Pendant l'exposition à Dannstadt, des exposants allemands ont été sollicités pour venir à Bétheny : une dame réalisant de très jolis objets en papier/carton, et un couple fabriquant des bijoux à base de capsules de café, très raffinés. Ils ont promis d'y réfléchir.

Il faudra aussi trouver des exposants français.

Bien sûr, il faudra réfléchir au problème d'hébergement pour tous ceux qui viendront.

Pour le repas, nous allons nous renseigner pour trouver un traiteur susceptible de préparer une tartiflette pour 200 convives.

Côté animation musicale, l'association "Le Lieu" serait visiblement d'accord pour faire un concert ; Jean-Luc Courty pourra bien sûr nous régaler de quelques morceaux ; on pourra aussi demander aux musiciens du centre social de participer.

Voilà encore beaucoup de points à régler et beaucoup de travail ! **Nous aurons besoin des élus et des autres associations.**

4°) Marché de Noël à Valkenburg

Le bus de 61 personnes sera complet, il y a 2 personnes sur liste d'attente.

Les billets d'entrée seront envoyés aux participants qui pourront l'enregistrer sur leur smartphone, ou l'imprimer.

Des viennoiseries seront offertes comme d'habitude, Anne-Marie s'occupera d'en acheter à la boulangerie de la mairie, et Annette à la boulangerie de la place des Fleurs.

Maryse s'occupera du café, d'acheter du ratafia et quelques jus de fruits.

5°) Questions diverses

La tenue de l'assemblée générale sera le **mercredi 7 février à 18h30**.

Elle sera suivie d'un repas convivial, et nous pourrons déguster les vins allemands qu'on nous a offerts

La prochaine réunion du bureau est fixée au mercredi 10 janvier 2024 à 20h.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.